



**COLEGIO MONTREAL**

**Diciembre 2022**

# **GRACIAS**

## **A TODA LA FAMILIA MONTREAL**

Se superaron todas las expectativas, es por ello que queremos reconocer especialmente a la A.P.F. por el esmero en su organización, sin olvidar a todos los padres de familia, a los maestros, a los bailes, a los talentos, a la excelente comida que realizaron, por mencionar algunos de los que hicieron realidad este día.

Que adicionalmente de haber logrado obtener fondos para el financiamiento de becas y ajustes para nuestros alumnos, logramos una gran convivencia entre todos nosotros, con un saldo blanco, dando como siempre ejemplo de una gran familia, Gracias a Dios.

Aprovechamos para informar los ganadores de la Rifa: (Se entregarán los premios en la ceremonia programada en enero)

- 1er.lugar                      Vilchis Cruz Frida Dolores – 2do. Preparatoria
- 2do. Lugar                    Martínez Islas Andrea Tadeo – 1ero. Preparatoria
- 3er. Lugar                     Díaz Gómez Mia Isabella – 2do. Primaria

En cuanto a los ganadores de los puestos por sección, recibiremos sus votos hasta el día 11 de diciembre en la página oficial de Instagram de Colegio Montreal <https://www.instagram.com/colegio.montreal/>, también queremos ver las fotos que tomaste el día Montreal. Quien envié la mejor foto por mensaje directo en la cuenta de instagram o a miss Rocío, también ganará un premio.

Si además de comentar, subes el post a tu historia, tendrás más posibilidades de ganar.  
**MUCHA SUERTE A TODOS y NO OLVIDES MANDARNOS TUS FOTOS Y VÍDEOS**

Sin embargo, nuevamente les pedimos su apoyo para cerrar con broche de oro, el **Concurso del Kilómetro del niño y el anciano**, que está programado terminar el 12 de diciembre, para seguir contando con sus aportaciones en ésta última semana, en donde recibiremos de la misma forma ropa, juguetes en buen estado, así como alimentos de la canasta básica, no precederos.

Después del éxito obtenido del Día Montreal, nos corresponde romper la meta del año pasado en el concurso.

Ya que **NOS ESPERAN:**

El Hogar Infantil San Luis, La Paz, La Asunción, Casa hogar El Niño Feliz, Las Ladrilleras, Internado Guadalupano, Orfanatorio Don de Dios, Escuela Hogar del Perpetuo Socorro, Casa Hogar de la Divina Providencia, Casa de la tercera edad Geriátrico Cencalli, Casa Hogar Hermanas Agustinas de la Consolación.

Y los **indigentes** de nuestra colonia que habitan en ladrilleras de la periferia.

No les podemos fallar. Agradecemos de ante mano el esfuerzo que puedan realizar en esta difícil situación económica que vivimos, compartamos lo que tenemos, puesto que no hay mejor forma de agradecer a Dios lo recibido, y **que mejor forma de prepararnos para vivir una auténtica Navidad.**

**“Ya que nuestro compromiso es formar hombres  
con principios y valores que trasciendan”**

**Atentamente**

**La Dirección**